



Pièces Studio
Superficie 26 m²
Référence 3204994
Prix 172 000 €

Golfe Juan Appartement à vendre (06220)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Exclusivité: a 5 minutes de la plageen vente: citya sagi immobilier vous présente cet appartement 1 pièce de 26 m² situé à golfe juan (06220). Cet appartement, avec un aperçu sur mer, bénéficie d'une exposition sud. Il inclut une cuisine aménagé et une salle d'eau. l'appartement possède un chauffage individuel alimenté à l'électricité. Pour un confort optimal, vous pourrez profiter à souhait de la piscine. Une terrasse d'une surface de 7 m² est aussi présente pour de l'espace complémentaire bienvenu. Une cave vient agrémenter la pièce à vivre de cet appartement. Il se situe dans un immeuble ...

Exclusive: 5 minutes from the beach for sale: citya sagi immobilier presents this 1 room flat of 26 m² located in golfe juan (06220) this flat, with a sea view, benefits from a southern exposure. It includes a fitted kitchen and a shower room. The flat has individual electric heating and, for maximum comfort, you can take advantage of the swimming pool. There is also a 7 m² terrace, providing welcome additional space. This flat is located in an 83s building with a lift. It is in good condition throughout. It is for sale with a basement parking space. Four schools are less than 10 minutes' ...

## SAGI CITYA

38, bd Foch - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





